

SC Rückershausen rückt Nachwuchsarbeit weiter in den Fokus

Aktualisiert: 23.11.2022, 06:29 | Lesedauer: 2 Minuten



Ann-Kathrin Duchardt aus dem Vorstand des SC Rückershausen verteilt bei der Ehrung der Jubilare viele Urkunden.

Foto: Verein

RÜCKERSHAUSEN. SCR ehrt seine Sportler für Erfolge und langjährige Mitglieder. Janosch Wunderlich verstärkt das Trainerteam. Dank an Thomas und Silke Wunderlich

Da hatte sich einiges angestaut. Der Ski-Club Rückershausen hatte jetzt zur Ehrung seiner Mitglieds-Jubilare und Sportler in die Skihütte eingeladen – und das für gleich drei Jahre, weil die Mitgliederversammlung wegen Corona-Schutzmaßnahmen zwei Jahre lang nicht mehr stattgefunden hatte. Angesichts laufender Planungen zur Umstrukturierung des Vorstandes entschied sich der SCR für eine separate Veranstaltung.

Als Moderatorin führte die 3. Vorsitzende Ann-Kathrin Duchardt durch den Abend. Sie resümierte die zurückliegenden Jahre, blickte aber auch auf das aktuelle Geschehen und stellte für die Zukunft klar: „Wir möchten unsere

Aufmerksamkeit wieder verstärkt auf die Nachwuchsförderung lenken. Die Begeisterung junger Sportler ist unser aller Ziel.“ Aktuell will der Vereine eine neue Laufgruppe etablieren.

Wichtig sind natürlich auch die Trainer und Übungsleiter – so ist es für den Verein eine gute Nachricht, dass nach dem Ausscheiden von Thomas und Silke Wunderlich aus dem Trainerstab mit Janosch Wunderlich ein neuer, junger Coach die C-Lizenz erworben hat. Er betreut die Nordischen Kombinierer und Skispringer jetzt gemeinsam mit Torben Wunderlich und Silas Wied.

Große Fußstapfen

Die Fußstapfen, in die das Trio tritt, sind durchaus groß. Mit satten 26 Podestplätzen auf nationaler und internationaler Ebene sei der Winter 2020/21 der erfolgreichste der Vereinsgeschichte gewesen. „Beide haben viele Jahre lang den Sportbetrieb im nordischen Bereich maßgeblich geprägt und nach dem Bau der Mattenschanze die Trainingsgruppe der Kombinierer neu aufgebaut und begleitet. Dafür zeigt der Verein großen Dank und Anerkennung“, betonte Duchardt, die auch auf den nächsten Vereinstermin verwies: Den Winterzauber bei der Skihütte am 10. Dezember.

Die Ehrungen im Überblick

70 Jahre Mitgliedschaft: Günther Weber, Erich Wolzenburg.

60 Jahre Mitgliedschaft: Hans-Georg Wied, Manfred Weyand.

50 Jahre Mitgliedschaft: Bernd Frank, Rolf Haßler, Michael Homrighausen, Armin Joenke, Helmut Rothenpieler, Uwe Wagener, Eike Bremer, Elfi Bätzel, Peter Heinrich, Thomas Menn, Ulrike Wagener.

40 Jahre Mitgliedschaft: Heiko und Frauke Eckermann, Carmen und Tasso Wolzenburg, Michael Homrich, Norbert Benfer, Ero-Ludger Roth, Karsten Heppner, Götz und Jürgen Wied, Hauli Hausschild, Nicole Abrams, Volker

Bätzel, Regina Pape, Nadine Svihla, Dirk Wied, Sigrid Haßler, Annette Rothenpieler, Hans-Peter Sonneborn.

25 Jahre Mitgliedschaft: Nico Wolzenburg, Nils Wacker, Bernd Holzapfel, Manuel Holzapfel, Ute Holzapfel, Dinah Holzapfel-Richter, Josephine Lutter.